

# Commémoration des accords d'Évian



Ils étaient nombreux, vendredi matin, au monument des soldats morts pour la France, au parc Pasteur. Beaucoup d'anciens combattants étaient présents. Ils commémoraient le 48<sup>e</sup> anniversaire des accords d'Évian du 19 mars 1962, et de la fin de la guerre d'Algérie. Le sénateur du Loiret, Jean-Pierre Sueur, salue « *ceux qui sont morts en Afrique du Nord* ». Plus de 30.000 soldats français sont décédés au cours de la guerre d'indépendance algérienne.